

Habilitóse en Munro la Escuela Técnica Don Zeno

La Escuela Nacional de Educación Técnica, privada de fábrica, Don Zeno, construida por las empresas Sedalana S.A., Hulitego y Cofia S.A., ubicada en la avenida de los Constituyentes 2010, inauguró ayer sus nuevas instalaciones en cuyas construcciones se invirtieron 40 millones de pesos. Tras la presentación de la nueva bandera de ceremonia obsequiada por el señor Egon von Kreutzbruck y su bendición por monseñor Arnoldo Blois, se entonó la canción patria, que ejecutó la Banda de la Escuela de Mecánica de la Armada. Luego hablaron el señor Rudiger Schultz, director presidente de Sedalana S.A.; el profesor Angel Pedro Liguori, director de esa casa de estudios, y finalmente lo hizo el doctor Liniers de Estrada, asesor del CONET, y finalmente se procedió al corte de la cinta simbólica y a la bendición de las nuevas instalaciones, luego de lo cual, las autoridades e invitados recorrieron el establecimiento inaugurado. El mismo ocupa una superficie cubierta de 765 m² y consta de 5 aulas comunes, sala de dibujo, gabinete de química, biblioteca, sala de

profesores, dirección, secretaria, patio cubierto, vestuarios completos con duchas, dependencias sanitarias, etc. Asistieron en representación del presidente del Consejo Nacional de Educación Técnica, general Ovidio Solari, el asesor del organismo, doctor Liniers de Estrada; el subsecretario de Educación de Buenos Aires, doctor Carlos Galli; el director general del ministerio de Educación de ese Estado, profesor Alberto Chiarelli; el intendente municipal de San Martín, coronel César Fragni; el vicario general del obispado de San Martín, monseñor Arnoldo Blois; el director presidente de Sedalana S.A. señor Rudiger Schultz; el vicepresidente de esa empresa, señor Egon von Kreutzbruck, y otras autoridades y funcionarios e invitados especiales.